

Va y avoir du sport... et de la bonne humeur !

C'est ce samedi 24 août que Gilley va découvrir tout le folklore qui entoure les courses de voitures à pédales. La bonne humeur se mêlera à la compétition puisque la course s'inscrit dans le calendrier du championnat de France de la discipline. Si, si, ça existe.



L'équipage de La Baleine d'Armorique fera le voyage depuis les Côtes-d'Armor pour participer à la course, qui compte pour une manche du championnat de France de voitures à pédales. Photo FFCVP

Speedy Gonzales, l'Agence Tous Risques, Rasta Moquette ou encore les Fous du Volant... Voilà une partie des bolides qui vont concourir ce samedi dans les rues de Gilley, à l'occasion de la course de voitures à pédales. Pas n'importe quelle course puisqu'il s'agira d'une manche du très officiel championnat de France de la discipline, chapeauté par la FFCVP (Fédération Française des Clubs de Voitures à pédales).

Elle a beau être déjà la 12e de la saison, cette étape sera la plus importante en termes de participants, environ 35. Ça, c'est la patte "saugette" : « Gilley va fournir cinq voitures et la plupart des autres communes du canton de Montbenoît ont répondu présent pour ce rendez-vous », explique Pascal Maire, l'organisateur qui a eu la brillante idée de coupler cette manche avec le premier "Grand Prix du Saugeais".

Les critères de classement ? Le temps effectué en course mais surtout la décoration de la voiture, le look de l'équipage et le show de présentation".

Pascal Maire, l'organisateur

À la sauce "Intervilles"

Une course symbolique, qui va mettre du piment puisque chaque équipe représente sa ville. Comme une resucée de l'émission télé mythique "Intervilles". « Les équipes du circuit national courent en même temps que les équipages locaux », poursuit Pascal Maire, qui rappelle les critères de classement : « Le temps effectué en course mais surtout la décoration de la voiture, le look de l'équipage et le show de présentation. »

Le temps est annoncé radieux, la partie presque déjà gagnée pour ce qui est de l'affluence. « On devrait avoir un peu de monde... », sourit Pascal Maire. Pour la fondue géante du samedi soir, il faut se dépêcher de réserver : 350 des 500 places sont déjà parties